

Startseite > Kärnten > Osttirol > Aktuelles Osttirol

LIENZ

Kleine Zeitung 

Innovationsgeist aus Osttirol schützt die Umwelt

Die Brainflash Patententwicklungs GmbH aus Lienz feiert 2016 ihr 20jähriges Firmenjubiläum.

18.00 Uhr, 11. Dezember 2016



Die Basis von Brainflash ist der Erfindergeist von **Michael Eder**: 1996 wurde das Unternehmen von Eder und seiner **Verena Eder-Zanier** gegründet, um die Patente des Erfinders und Entrepreneurs Eder zu verwerten. Eder ist seit Beginn der 1990er Jahre auf Lösungen für industrielle Lackieranlagen spezialisiert. In den ersten Jahren akquiriert Brainflash internationale Lizenzpartner für Eders laufende Patente, und finanziert dadurch seine Forschungs- & Entwicklungstätigkeiten.

Eine Innovation zur Patentreife und später zur Marktreife zu bringen ist ein kosten- und zeitintensiver Prozess, der sich auf Erfindergeist und sicher auch Idealismus stützt. Nach einer anfänglichen Durststrecke schafft die Brainflash 2003 den Turnaround: Michael Eder entwickelt mit seinem Team das edrizzi® System und läutet damit eine neue Ära der industriellen Lackierung ein. Schon kurz nach der Patentanmeldung wird die Farbnebelabscheidung edrizzi® zum Erfolg. Eders System spart den Lackierbetrieben nicht nur Kosten, sondern ist durch den Verzicht auf chemische Lösungsmittel und die Umwandlung von Sondermüll in Hausmüll umweltfreundlich und spart wertvolle



Rebecca Lukasser, Jadranko Gavran, Michael Eder, Verena Eder-Zanier, Jolanda Rainer, Oswald Gurschner, Lukas Eder, Margaretha Thaler © Martin Lugger

STYLEBOP.com





“Die intakte Natur Osttirols mit ihren glasklaren Gebirgsbächen ist nicht selbstverständlich. Dass ich mit meinen Erfindungen dazu beitragen kann, die Umwelt zu schützen und unsere Ressourcen zu schonen, macht mich stolz. Es macht Spaß, mit nachhaltigen Produkten erfolgreich zu sein. ”

MICHAEL EDER

Brainflash baut das Händlernetzwerk auf, um edrizzi® international zu vermarkten. Die Erfindung aus Osttirol findet immer mehr zufriedene Anwender und kann sich gegen die bestehenden Systeme renommierter Anlagenbauer durchsetzen. Trotzdem ist der Weg von Osttirol in die Welt weit. 2015 bietet sich der deutsche Freudenberg Konzern als internationaler Vertriebspartner an. Brainflash unterzeichnet den Deal im ersten Halbjahr 2016 und verfügt nun über ein lückenloses, internationales Vertriebsnetz mit 1500 Verkäufern.

150.000 edrizzi® Einheiten hat Brainflash 2016 verkauft. Auch mit dieser starken Marke wird das Unternehmen, das in Lienz acht Mitarbeiter beschäftigt, schlank und flexibel bleiben. Schon deswegen wurde der Bereich Vertrieb ausgelagert, Marketingleistungen werden von Kreativen und Agenturen aus dem Bezirk zugeliefert.

„Mit diesem kleinen, technisch versierten Team kann ich mich dem widmen, was ich am besten kann: Weiter an innovativen Lösungen für die Lackierindustrie tüfteln“, so Michael Eder.



609 €

Ansehen



Shirt-Kleid mit Wolle und Schmuckkragen

MEIST GELESEN KOMMENTIERT

Betrunkener rastete aus: Mehrere Personen bedroht und attackiert

Handtaschenräuber schlug von hinten zu

Handy und Dokumente aus Pkw gestohlen

Bestohlene Kärntnerin fahndet über Facebook nach Dieben



Das Plus kennzeichnet vertiefende Inhalte Ihrer Kleinen Zeitung.

MEHR ERFAHREN >

Anzeige

TOP-LINKS

NOTINO
NOTINO
WEIHNACHTSBOX

Die NOTINO Weihnachtsbox
Bereiten Sie Freude mit individuellen
Geschenksboxen auf Mass. Jetzt...